

o)

DIJO BERNARDO LEIGHTON EN REUNION DEL PDC

Actitud de disidentes no tiene fundamento alguno

En la sede del Partido Demócrata Cristiano, se realizó ayer el llamado "acto de la lealtad", organizado por la directiva del PDC, con el objeto de demostrar su adhesión a la colectividad, luego que algunos parlamentarios renunciaron a la DC. Al acto asistieron el presidente nacional, Narciso Irureta, los parlamentarios Bernardo Leighton, Tomás Reyes, y Ricardo Valenzuela, además del ex Ministro de Agricultura de la administración pasada, Hugo Trivelli, Horacio Walker, y el presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Alfredo Lacoste.

Durante su intervención, Irureta dijo que el PDC es un partido de izquierda que lucha por los cambios. Respecto a los parlamentarios que renunciaron, dijo: "Ellos son sólo un grupo, las tesis de la DC son nuestras y siguen en el seno del partido. Este es un partido de dignidad y con confianza. A los que se fueron, los despedimos sin rencor. Estos hechos nos dejan una gran lección. Nunca más centros autónomos, nunca más grupos dentro del PDC. Terminó una etapa en el partido y éste sale más fuerte". Al referirse a la Nueva Izquierda Cristiana, manifestó que la "experiencia del MAPU iniciará su segundo tomo: el del PIC (Partido Izquierda Cristiana)". Irureta dijo más adelante que "la normalidad requiere de nuestra participación activa. No es bueno para los cambios que hagamos la oposición del toro ciego". Respecto a la elección complementaria de Valparaíso expresó que los que votaron por la DC votaron por los cambios. No es justo que los que nos conocen de dentro

nos digan de fuera que el partido se "derechizó" e invitó a la juventud a que participe en las labores del partido.

El "acto de la lealtad" finalizó con la intervención del diputado Bernardo Leighton, quien se refirió también a los disidentes. Dijo: "Ellos han manifestado que se han ido por problemas de conciencia, pero ellos se fueron como consecuencia de un juicio a base de hechos y razonamientos. Su actitud no tenía fundamento alguno". En cuanto a una proposición hecha en la última junta del partido, Leighton dijo que ésta consistía en que se acordara "no pactar en ninguna forma con la derecha a nivel de ningún sector. No hemos pactado con la derecha y no pactaremos. Como se puede decir una cosa así. Pero, si hay peligro de una hecatombe nacional, con la derecha y con el Diablo nos incorporaremos para defender el país y habremos luchado juntos para la grandeza de nuestra patria". El problema de conciencia se generó partiendo de antecedentes equivocados y esperamos que no les pase lo del MAPU, aunque se transformen en PIC".

De la creación de una asamblea popular preconizada por el PS, dijo que el propio Presidente de la República les había dicho "despacio". "¿No es eso derechismo?", indicó. Hizo también un análisis del Gobierno del ex Presidente Frei y señaló que esa administración fue de la Democracia Cristiana. "Pese a que no está con nosotros, lo quiero y lo respeto. El problema es de las instituciones. Para formar un partido como éste ha habido mucho esfuerzo desplegado. Tenemos que con-

servarlo. El error de dejarnos no tiene ninguna explicación. Nos han venido a debilitar en un momento que no pensaron, cuando hay un proceso de cambios y cuando hay hombres que no comprenden que para hacerlos se requiere sacrificios. También lo sostuvimos nosotros".

"Nuestros compañeros nos dejan cuando debemos hacer una transformación revolucionaria en Chile dentro del marco democrático. Allende tiene que contar con nosotros. Una vez le dije a Allende: "La hazaña que tú quieres realizar o la haces con nosotros o no la haces". El gran enemigo del señor Allende, son los infantelistas, nosotros también lo sufrimos". Por último dijo que los que se han ido, los han debilitado transitoriamente pero "ese temor que tuve se va a convertir en confianza. Jamás yo planté irme del partido. No se puede ir a ninguna parte sólo para ganar. He visto que las bases "derechizadas" han respondido en Santiago y provincias y estamos construyendo la victoria".

en infantilismo